## Marsa Maroc investira 721,3 millions de DH d'ici 2017

Le spécialiste national de l'exploitation portuaire, qui tient son conseil de surveillance aujourd'hui à Rabat, investira cette année 331 millions de DH sur une enveloppe de 721,3 millions à l'horizon 2017.

est aujourd'hui, à Rabat, que le spécialiste national de l'exploitation portuaire, Marsa Maroc, tient son conseil de surveillance. Le conseil examinera le bilan d'activité 2015 de la société et validera son plan d'action pour l'exercice en cours. L'ex-Sodep prévoit d'investir cette année 331 millions de dirhams dont 91,55 millions iront aux équipements, 40,55 millions au développement de ses infrastructures et 6,2 millions aux projets d'études. Les investissements programmés pour cette année 2016 font partie d'un plan de développement de la société à l'horizon 2017 pesant plus de 721,3 millions de dirhams. La feuille de route de l'entreprise comprend plusieurs axes notamment le développement du business conteneurs avec un focus clair sur Casablanca et la mise en place de partenariats avec des industriels dans le vrac et les hydrocarbures autour du complexe portuaire Jorf-Safi. Et ce n'est pas tout. Le spécialiste de l'exploitation portuaire entend maintenir et moderniser des projets relatifs à

la reconversion de Tanger Ville dans la croisière et le tourisme. Le tout assorti de l'amélioration de la qualité de service au niveau de l'activité Car Carriers et la proposition de nouveaux services comme le parking et les services à valeur ajoutée. À cela s'ajoute le renforcement des partenariats commerciaux notamment au niveau de Nador et Agadir. Le trafic global traité par Marsa Maroc à fin juin 2015 s'est élevé à 18,5 millions de tonnes, en baisse de 9% sur un an. La société a engrangé sur la même période un chiffre d'affaires de 1,037 milliard de DH, affichant une progression de 2%. Sur l'ensemble de l'exercice, l'entreprise prévoit de réaliser un chiffre d'affaires 2,094 milliards de DH et un résultat net de 489,3 millions contre 490 millions prévus initialement. Par ailleurs, le résultat d'exploitation à fin juin dernier ressort à 383 millions de DH, soit une hausse de 23%. En 2014, le groupe a traité 38,36 millions de tonnes, en hausse de 7%. Sa part de marché est passée de 49% en 2013 à 46% l'année suivante. Le résultat d'exploitation quant à lui a atteint 560 millions de DH contre 515 millions en 2013. Quant au résultat net, il a connu une amélioration de 47% en passant de 272 millions de DH en 2013 à 398 millions un an après.

Marsa Maroc prévoit de réaliser un chiffre d'affaires de 2,094 milliards de DH.